



みんなが望んでいます

能登半島地震災害の復旧・復興の遅れでもわかるように、地方には交通の確保が強く求められる。よって次のことを伺う。



みづか おさむ
見塚 修 議員

地方が交通の確保を強く求めている
道路整備は最重要課題です

- ①山陰近畿自動車道佐津豊岡間の整備は。
 - ②主要地方道香住村岡線の整備は(大乘寺バイパスⅡ期・中野地内安全対策)。
 - ③今年度の除雪体制は。
- 町長 ①山陰近畿・北近畿自動車道の早期完成は最重要課題と捉えています。竹野・豊岡間は令和3年度に事業化され、本年

度は詳細設計、用地買収、工事用道路を施行し、事業を推進しています。佐津・竹野間は予備設計、ルート・構造物を検討中で事業化に向け準備中です。

の実行の要望を続けます。中野地内は令和11年度以降に着手し、15年度までに完成と聞いています。

③生活の基盤となる道路の除雪は33社に委託し、交通の確保を図るとともに、要望のあった3区へ小型除雪機を導入しました。



町政を問う!

一般質問

12月定例会での一般質問は12人の議員が町政全般について質問を行いました。

一般質問は、議員が町政全般について執行状況や将来に対する考え方など、現状や方針を問うものです。

議員一人当たりの持ち時間は、町長の答弁を除き30分以内と決められています。

内容については、議員本人が執筆(要約)したものを掲載しています。

(※QRコードでそれぞれの様子を視聴できます。)